



Im Zuge des Canyon „GranFondo“ Festival in Koblenz fand dort auch, veranstaltet vom Gravitymagazin Gundzwanzig, das Pump It! Race und die der Jump It! Contest statt ([Wir berichteten](#)).

Nachdem schon zwei Wochen vorher das Contestgelände für die Fahrer präpariert wurde, ging es am Vormittag des 9. April 2011 nun endlich los. Viele Radpiloten im Alter zwischen 11 und 35 waren gekommen und nutzen die Zeit vor dem Wettkampf zum Trainieren und Kennenlernen der Strecke. Um 15 Uhr startete dann das Pump It! Race. Jeder Fahrer hatte über drei Runden die Möglichkeit seine Bestzeit aufzustellen. Als Bester fand sich hier Phillip Cunnigham mit einer Zeit von 13,53 Sekunden auf dem dem obersten Treppchen wieder. Es folgten auf Platz 2 Andre Vogelsang und auf dem dritten Rang Lukas Reumi.

Nachdem der Pumptrack ordentlich gerockt wurde, stand nun noch der Dirtjump Conest an. Auf drei Doubles sollten die Teilnehmer zeigen, was sie drauf haben. Die Jury, unter anderem bestehend aus Rob J und Amir Kabbani, hatte es nicht leicht, wurde aber von Sascha Dietzel, Paul Ehm und Daniel Roos schließlich doch überzeugt und wählte die genannten Fahrer auf die ersten drei Ränge. Nach dem Wettkampf war noch nicht aller Tage Abend, jedoch wartete man gespannt auf die Dämmerung, damit man endlich zum letzten Programmpunkt schreiten konnte. Der Produzent Lukas Tielcke stellte an diesem Abend erstmalig seinen Bikefilm Action Hereos der Öffentlichkeit vor und erntete nach der Vorstellung ordentlich Applaus. Der Film kann ab Mai 2011 kostenlos im Netz angesehen werden.

Der Autor

